
 
 
 

 

 

   
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
 

PROCÈS-VERBAL DU 17 FÉVRIER 2015 
 

    Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école 
Sainte-Thérèse tenue Amos, le dix-sept février deux mille quinze à 

dix-neuf heures trente. 
 

PRÉSENCES 
 

 
 

 Mmes  Guylaine Loiselle 
 Isabelle Petit 
 Céline Goulet 
 Josée Dubé 
 Mélissa Robert  
 Yolaine Lavoie 
 Josée Delisle  

MM.  Michel Picard 
  Danny Pomerleau 
  Denis Pearson 
  Yoland Nadon 

ABSENCES  Mmes   Line Caron 
  Ginette Noël 
   Sylvette Caron 
MM.    Marc-André Boucher 
   André Brousseau 

OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, SALUTATIONS 
ET PRÉSENCES 

 Monsieur Pearson souhaite la bienvenue à tous. 
 
Après vérification des présences, deux parents n’ont pas le droit de vote 
puisqu’ils sont représentant de la communauté, le quorum n’est pas atteint.  
 
Les points discutés lors de cette rencontre seront seulement des points 
d’informations. 
 

LECTURE ET ADOPTION 
DE  
L’ORDRE DU JOUR 

 Monsieur Pearson en fait la lecture.  
 
Le quorum n’étant pas atteint, l’ordre du jour sera adopté lors de la 
prochaine rencontre. 

ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION 
RÉGULIÈRE DU  
9 DÉCEMBRE 2014 

 Le quorum n’étant pas atteint, le procès-verbal de la rencontre du 9 
décembre 2014 sera adopté lors de la prochaine rencontre. 
 
Il faudrait apporter la correction suivante : changer le nom de madame 
Yolaine Savoie pour Yolaine Lavoie.  

 



 
 
 

 

 

INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

 Financement : Fraisonnée. 
Rapport annuel CSH. 
Guide de la Fédération des comités de parents pour les parents : retour pour 
la réunion du 10 mars 2015. 

RAPPORT DU COMITÉ DE 
PARENTS 

 Il y a eu une rencontre le lundi le 9 février, voici les sujets qui ont été traités : 
- Information sur le changement de présidence. 

- Information sur l’assemblée du mois de mars. 

- Rapport commissaire parent : sur le site. 

- Parent EHDAA : se questionne sur ce qu’il y a pour les enfants après 21 

ans. 

- Rapport annuel : sur le site. 

- Calendrier scolaire : il y a eu des questions concernant la semaine de 

relâche.  

- Communiqué sur l’eau à St-Marc, elle ne sent pas bon.  

- Politique relative : mesures contraignantes.  

- Fusion : CSH dépôt d’une proposition. 

SUIVI OPP  M. Picard remercie les parents pour les collations et les surveillances 
pendant la semaine des enseignants. 
 
Saint-Valentin : les parents ont remise des fraises dans le chocolat à tous les 
élèves. 
 
M. Picard mentionne que les parents mettent beaucoup d’efforts dans la 
décoration de l’école. 
 
Une demande pour de commandite a été effectuée pour des berlingots de 
lait pour l’activité de Pâques. 

RÉVISION BUDGÉTAIRE 
2014-2015 

 M. Picard présente le budget révisé de l’école. Pour celui du service de 
garde et il explique les surplus. 

AMÉLIORATIONS ET 
TRANSFORMATIONS 

 M. Picard présente les travaux qui ont été demandés à la CSH. 

PRIX DU REPAS À LA 
CAFÉTÉRIA 

 Ce point est reporté à la prochain rencontre. 

GRILLE-MATIÈRES  
2015-2016 

 Monsieur Picard explique le financement des professeurs et des spécialistes. 
Une présentation et des consultations auront lieu avant le 1er avril. 
 
Madame Céline Goulet quitte la réunion. 

GARDE-ROBE SCOLAIRE  M. Picard revient sur les premières raisons de la garde-robe scolaire. 
Suite à une rencontre de l’équipe-école, les enseignants n’en veulent plus. 
 
Demande un vote pour l’abolition de la garde-robe scolaire : 
8 pour et 1 contre. 
 



 
 
 

 

 

SERVICE DE GARDE ET 
SEMAINE DE RELÂCHE 

 M. Picard présente les activités et les inscriptions. 
 
 
Madame Josée Délisle quitte la réunion. 

APPROBATION DES 
ACTIVITÉS ET 
CHANGEMENTS À 
L’HORAIRE 

 Ce point est seulement comme information, le quorum n’étant pas 
atteint l’adoption ce fera lors de la prochaine rencontre. 
 
Activités et sorties à venir 
30 janvier : Activité récompense – Zumba 
17 février : Activité récompense – Patinage  
16 mars : Activité récompense – Glissade  
 
Patinage, ski de fond 
 
Jeux du cirque et gymnastique 
Le vendredi 1er mai projet de départ pour le mois de l’activité physique. 
 

  Autres sujets :  
- Questionnement sur les absences de deux membres. 

Monsieur Picard vérifiera les règles de régie interne. 
 
Certains membres se demandent qui a droit de vote. Nous constatons à 
notre grand regret que nous n’avons pas le nombre de parents suffisant pour 
le vote, car deux parents sont représentants de la communauté sans droit de 
vote. Donc les votes ne sont pas valident et seront à reprendre. La séance 
est alors suspendue et la date du 10 mars est choisie pour poursuive la 
discussion sur les points restants. Monsieur Picard fera la convocation aux 
membres. 

DATE ET HEURE 
PROCHAINE RENCONTRE 
 

 La prochaine rencontre se tiendra le 10 mars 2015. 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 Le quorum n’étant pas atteint, la séance est levée. 
  
Il est 21 h 36.  
 

 
 
 
 
 
    
 Denis Pearson, président  Michel Picard, secrétaire 


